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Esta colunista é super atleticana e fez sua estreia na Arena MRV no jogo do Atlético X Cruzeiro, no acolhedor camarote da
família Fácil Informática (Joney Resek, Mônica, Daniel e André). Um espetáculo de estádio, de torcida, de arrepiar!!

Infelizmente nosso Galo não correspondeu e fez uma péssima partida. Não sou pé frio e espero, em breve, sair com orgulho da
Arena aplaudindo com fervor o Galão da Massa.  Nas fotos, esta colunista com Ana Carolina “Fofa”, minha irmã Mônica, seu

filho André e o netinho Mateus

Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Dois vereadores super atuantes em nossa cidade (e
prefeituráveis): Toinzinho e Da Lua

Na foto ao lado, uma mais que linda geração da família
Corradi: Caroline (Rodrigo), Guilherme, Eduardo (filho da
Vanusa), Eduardo (filho do Maurício), Douglas, Leandro e
Michele

Baile do Servidor
Comemorando o Dia do Servidor Público, a Secretaria de

Infraestrutura (leia-se Rosse Andrade) realiza na sexta-
feira o “Baile do Servidor”, na Arena Music Bar. Apresentam-
se a Banda Chevette Hatch, Luciano Vô e o DJ Wilsinho, num

esforço conjunto de vários servidores e parceiros.
O evento é exclusivo para servidores e as pulseirinhas
estiveram disponíveis na Secretaria desde o dia 17. São

esperados mil servidores. Sem dúvida, uma grande iniciativa de
lazer e confraternização.
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Michely
Martins

Acúcar refinado é
veneno

Na madrugada de sábado
para domingo, por volta de
02h30, a PMMG foi acionada
para comparecer na Rodovia
MG 431, KM 65,  onde conforme
a  vítima (homem, 57 anos),  que
é vigilante de uma construtora,
seis indivíduos armados o
renderam e subtraíram seu
aparelho celular marca
Motorola, aproximadamente 20
pneus de caminhão, filtros e
óleos de motor.

Durante as ações de cerco e
bloqueio, militares depararam
com o caminhão Hyundai, e no

Claro que um bombom é bem mais
saboroso que uma maçã, né querido leitor
do Jornal Integração.

Eu sou uma formiga, mas de uns
tempos pra cá tenho diminuído muito o
consumo do açúcar, pois quero ter uma
velhice saudável.

A Polícia Militar foi acionada por volta de 17h35 na Avenida
Central. No endereço, o homem, de 42 anos estava caído em via
pública, com ferimentos provenientes de disparos de arma de fogo.
Uma equipe do SAMU constatou o óbito.

Conforme relato de terceiros à PM, a vítima estaria discutindo
com a vizinha da casa em frente, tendo-lhe proferido xingamentos
de baixo calão; e nesse momento, chegou o autor, que é genro da
vizinha, que inconformado com os palavrões, retirou uma arma de
fogo da cintura, efetuando um disparo na vítima, que tentou se
esconder atrás de sua motocicleta.

Neste momento, uma familiar tentou intervir na ação do

suspeito, que a ignorou e efetuou mais um disparo em direção a
vítima, atingindo a cabeça. Em seguida, ele se aproximou do homem
já caído ao solo e efetuou mais um disparo na cabeça. Ato contínuo,
o autor fugiu do local.

Ainda, conforme informações de terceiros à PM, o autor de 34
anos, com ocorrências por maus tratos a animais, direção perigosa,
rixa e ameaça  e a vítima que tinha passagens por porte ilegal de
arma de fogo, agressão, ameaça e lesão corporal , eram amigos.

 Prisão do suspeito
O homem de 34 anos, suspeito do homicídio, foi preso na quarta-

feira 25/10, em Itaúna.
O mandado de prisão preventiva contra o suspeito foi cumprido

pela Polícia Civil. As investigações apontaram que o investigado
atingiu a vítima na porta da casa dela, na avenida Central, Bairro
Padre Eustáquio.

Diante dos indícios, a PC representou à Justiça pela cautelar e
efetuou a prisão do investigado na manhã de quarta-feira.

Segundo o delegado João Marcos Amaral, que coordena a
equipe de investigação de homicídios na cidade, a motivação do
crime está relacionada com uma discussão entre os envolvidos.

“Graças à ação ágil da Delegacia em Itaúna, pudemos esclarecer
o ocorrido e deter o suspeito em menos de quatro dias, contribuindo
para aumentar a segurança na comunidade e fornecer respostas à
família da vítima”, ressaltou.

O suspeito foi encaminhado ao sistema prisional e permanece
à disposição da Justiça.

Um passageiro de um ônibus que seguia de São Paulo para
Ibipitanga (BA) foi flagrado pela Polícia Rodoviária Federal, com
cerca de 500 papelotes de cocaína na BR-381, em Oliveira, na tarde
de sexta-feira 20/10.

Durante a fiscalização no ônibus, os policiais perceberam um
certo nervosismo de um dos passageiros, o que levou a uma busca
mais detalhada na bagagem de mão dele, onde foram encontrados
300 g de cocaína divididos em papelotes. Questionado, o homem
de 27 anos relatou que havia adquirido a droga em São Paulo, para
ser revendida no interior da Bahia. Ele foi preso em flagrante por
tráfico de drogas e levado junto com a cocaína apreendida para a
delegacia em Oliveira.

Por volta de 19h24 do dia 20, sexta-feira,  a PMMG durante
operação policial 7ª Região Mais Segura foi acionada às margens
da rodovia, no início do bairro Veredas para realizar averiguação
em veículo suspeito. De imediato a equipe policial deslocou até o
local e localizou motocicleta Sundown cor prata, a qual foi
constatado sinalização de queixa furto.

A motocicleta, que foi furtada na cidade de Itaúna/MG dia 15/
10 foi removida ao pátio credenciado e o registro encaminhado
para Delegacia de Polícia Civil.

*Polícia Militar de Minas Gerais: 248 Anos, compromisso com
a segurança.*

Uma mulher de 59 anos foi encontrada morta pela filha dentro
de casa na segunda-feira 24/10, no Bairro São Luiz, em Pará de
Minas.

Segundo a Polícia Militar, a filha da vítima informou que a
mulher estava desaparecida há alguns dias e tentou contato várias
vezes e por diversos meios.

Na segunda, ela foi até a casa da mãe e a encontrou morta com
uma faca cravada no pescoço.

O corpo estava em estado avançado de decomposição e foi
liberado para o Instituto Médico Legal.

Ainda conforme a PM, o principal suspeito é o companheiro
da vítima, que ainda não foi localizado.

Por volta de 15h35 do dia 22,
domingo,  a PMMG foi acionada
no bairro Centro por homem de
37 anos que relatou que um
suposto cliente havia comprado
diversos itens no
estabelecimento, e então
mostrado na tela do celular o
valor que teria sido transferido.

Após o cliente sair foi

momento em que o motorista do
caminhão percebeu que iria ser
abordado, desceu do veículo e
embrenhou-se em um matagal
não sendo mais localizado.

No interior do caminhão
estavam todos os materiais
roubados e em consulta ao
chassi do veículo foi
constatado que a placa original
era outra, com sinalização de
furto na cidade de Contagem.

O veículo e materiais
recuperados foram
encaminhados para Delegacia
de Polícia Civil.

verificado pelo solicitante que
o pagamento não havia sido
realizado.

Até o momento o autor não
foi identificado. Qualquer
informação poderá ser
repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque
Denúncia Unificado - DDU 181
(para informações anônimas).

Por volta de 18h02do dia 24, terça-feira,  a PMMG durante
operação 7ª Região Mais Segura, no bairro Tropical, abordou u
homem de 54 anos, com ocorrências policiais por agressão, ameaça
e lesão corporal.

Foi constatado mandado de prisão em desfavor do abordado,
que foi preso e conduzido para Delegacia de Polícia Civil.

Um jovem de 19 anos, suspeito de tráfico de drogas, foi
preso em flagrante pela Policia Civil na tarde de quinta-feira
26/10, no bairro Nogueira Machado, em Itaúna.

De acordo com a PC, o suspeito foi preso na residência
dele, durante uma ação em repressão a crimes patrimoniais.

Com o jovem, os policiais apreenderam 23 buchas de
substância semelhante a maconha.

O rapaz foi conduzido até a delegacia de Polícia Civil ,
onde foi autuado em flagrante pelo crime de tráfico de drogas.

Em seguida, ele foi encaminhado ao sistema prisional, onde
se encontra à disposição da Justiça.

A sacarose ou açúcar é um composto formado pela condensação da
frutose e da glicose. A sacarose, conhecida comumente como açúcar, é
um sólido cristalino à temperatura ambiente, que se dissolve em água e
possui sabor doce. A sacarose é encontrada em diversas plantas,
principalmente na beterraba e na cana de açúcar.

Rico em calorias, o açúcar estimula a produção de células de gordura,
facilitando a obesidade. Além disso, a presença de açúcar no intestino
estimula o sistema nervoso central, provocando a sensação de recompensa
ao ingerir mais açúcar, tornando-se um vício .

 O açúcar é prejudicial à memória, ao consumir grandes quantidades
de açúcar, a capacidade de concentração e a memória podem ser afetadas
em pouquíssimo tempo e causar danos irreversíveis.

O açúcar faz tanto mal quanto o cigarro, as drogas e o álcool.
O açúcar vicia assim como o cigarro, as drogas e o álcool. Além

disso, seu potencial altamente calórico, pode provocar problemas na
mesma proporção como desregulação da pressão arterial, desequilíbrio
do metabolismo e disfunção hepática.

O açúcar é um alimento que prejudica o coração.
O coração é um dos mais prejudicados pelo consumo exagerado de

doces ou bebidas com grande concentração de açúcar. O risco de
desenvolvimento de doenças cardíacas é altíssimo, por isso, a importância
de eliminar esse alimento da dieta.

O açúcar é inimigo da pressão arterial, assim como o sal, consumir
açúcar demais, sobretudo o refinado, pode alterar a pressão e acarretar a
hipertensão. O açúcar refinado diminui a expectativa a vida, o consumo
de açúcar refinado em excesso pode diminuir o tempo de vida em cerca
de 20%.

Entendeu a importância de retirar o açúcar da sua alimentação? Além
de cuidar da sua saúde, evitando doenças e problemas futuros, você
passa a ter uma vida mais leve e com bem-estar constante.

Uma jovem de 21 anos morreu ao bater o carro de frente com
um caminhão na MG-050, em Formiga, na noite de segunda-feira
(24). O automóvel ficou destruído.

Segundo a Polícia Militar Rodoviária, o acidente aconteceu no
km 205, onde há uma curva em descida. O caminhoneiro, de 36
anos, contou que seguia sentido Formiga a Córrego Fundo quando
o carro, que estava no sentido contrário, invadiu a contramão e
bateu de frente com o caminhão. A motorista morreu no local; já o
caminhoneiro não se feriu. Os veículos foram liberados após os
trabalhos da perícia técnica da Polícia Civil.
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O único exercício
físico que eu faço é

correr atras do
dinheiro!

In Memoriam

Sofrimento
Pedimos à torcida do Atlético
Mineiro que não jogue nada no
campo. Os jogadores já estão
fazendo isto.
A diretoria

Na joalheria
Uma mulher entra em uma
joalheria e, de repente, peida
enquanto olhava para um belo
anel de diamante.
Ela olha em volta e fica com
vergonha. O vendedor, arás
dela, em silêncio, age totalmente
como um profissional e
pergunta:
- Bom dia, senhora. Em que
posso ajudar?
A mulher, feliz e contente ao
saber que o vendedor não tinha
notado o seu pequeno acidente
pergunta:
- Qual é o preço deste adorável
anel de diamantes?
E o vendedor gentilmente
responde:
- Se a senhora peidou só em
olhar, vai se cagar toda quando
eu disser o preço.

No confessionário
Um dia, uma senhora chega para
o padre e diz
- Padre, tenho um problema…
Sou dona de duas araras que
só sabem dizer uma coisa.
- O quê? – Pergunta o padre.
Só dizem:
- Olá, somos prostitutas. Queres
divertir-te?
- Que horror! – exclama o padre
– Mas, minha filha, vou resolver
o seu problema. Se trouxer as
araras para minha casa, ponho-
as junto dos meus papagaios
que só sabem rezar e ler a Bíblia
e, com eles, vão esquecer essa
frase horrível e vão aprender a
rezar.
A senhora agradeceu e, no dia
seguinte, levou as araras para
casa do padre. Quando lá
chegou, os papagaios estavam
a rezar o terço. A senhora lá
colocou as araras dentro da
gaiola dos papagaios e, já
dentro da gaiola, as araras
disseram:
- Olá, somos prostitutas. Queres
divertir-te?
Um dos papagaios olha para o
outro e diz:
- Eh pá, guarda lá o terço que as
nossas preces finalmente foram
atendidas!

O governador Romeu Zema e o vice-governador Professor
Mateus participaram, na sexta-feira (20/10), do segundo dia de
atividades da 9ª edição do Consórcio de Integração Sul e Sudeste
(Cosud), realizado na cidade de São Paulo. Os chefes do Executivo
dos sete estados que compõem o consórcio participaram dos
Grupos de Trabalho (GTs) de Segurança Pública e Meio Ambiente,
que estão debatendo medidas integradas para as áreas de
Segurança Pública e Meio Ambiente. As pactuações serão
apresentadas na tradicional carta de intenções, ao fim do encontro.

Esta edição do Cosud tem como pauta principal o
desenvolvimento do Tratado da Mata Atlântica e a criação de
corredores ecológicos regionais, além do enfrentamento ao
desmatamento ilegal e ações que auxiliam nos objetivos de
descarbonização Sul e Sudeste. Outro mote é o reforço da
segurança pública no combate ao crime organizado, tomando
medidas como o compartilhamento de estratégias, tecnologias,
metodologias e informações que deram certo em cada estado.

Além destes, outros grupos temáticos estão discutindo e
formatando ações conjuntas. Além dos mencionados, estão sendo
trabalhadas as seguintes áreas: Desenvolvimento Social e Direitos
Humanos; Fazenda, Planejamento e Previdência; Saúde; Cultura;
Turismo; Educação; Desenvolvimento Econômico; Infraestrutura,
Logística e Transportes; Meio Ambiente; Agricultura e Pecuária;
Desburocratização Inovação e Tecnologia; Transparência,
Controladoria e Ouvidoria; Esportes; Juventude; Políticas para a
Mulher; Governança do Cosud; Habitação; Instituições de
Fomento; Defesa Civil; e Procuradoria-Geral do Estado.

Segurança Pública
O primeiro GT que contou com a participação dos governadores

foi o de Segurança Pública. Na oportunidade, os representantes
dos estados fizeram uma apresentação mostrando ações que
poderão ser implementadas pelas forças de segurança para
fortalecer o combate ao crime organizado.

“Na segurança pública, houve uma definição de que faremos
uma luta em prol de mudanças na legislação para que possamos
combater com mais eficácia o crime organizado. Mesmo os estados
do Sul e do Sudeste estando entre os mais seguros do país, nós
queremos muito mais. E o crime organizado vai ter, a partir de
agora, muito mais trabalho, porque estaremos atuando em conjunto,
de maneira coordenada, para combatê-los”, disse o governador
Romeu Zema.

Representando o Governo de Minas no grupo de trabalho, o
secretário adjunto de Estado de Segurança Pública, coronel Edgard
Estevo, ressaltou que o objetivo das forças é construir uma
segurança pública de qualidade, pois, sem isso, não é possível
garantir saúde, educação e desenvolvimento econômico.

“Por isso, é uma pauta essencial para todos os estados. O GT
está discutindo assuntos importantes, como integração e
compartilhamento de dados e a formação de um gabinete integrado
que possa reunir uma governança colegiada de segurança pública
para todos esses estados”, disse.

Meio Ambiente
Dentre as pautas discutidas por este outro grupo que teve a

presença dos governadores, a principal é o desenvolvimento de
um programa de plantação de árvores nos estados, com o objetivo
de alcançar um bilhão de mudas plantadas nas sete unidades
federativas nos próximos dez anos.

Para o vice-governador Professor Mateus, a ação contribui
para a preservação da Mata Atlântica. “A meta é garantir o plantio
de cem milhões de árvores nos sete estados ao longo do mandato
dos atuais governadores, e também o compromisso de, com isso,
formar corredores verdes para que a gente tenha também uma
recuperação da fauna e da flora", destacou.

A secretária de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável, Marília de Melo, reforçou que “A segunda linha de
atuação é o controle para garantir a manutenção e continuidade
desse grande mosaico de conservação da Mata Atlântica, e isso
passa por imagens de satélite que os estados já usam,
aprimoramento e tecnologias de monitoramento da cobertura
vegetal”, explicou.

Governo Católico
O presidente de um país
encontrou-se com o Papa, e
este perguntou:
- O seu governo é muito
católico?
E respondeu o presidente:
- Claro que sim. Tudo o que
fazemos levamos um terço.

Exame mensal no manicómio
Três malucos vão fazer o exame
mensal no manicómio para ver
se já podem receber alta. O
médico pergunta ao primeiro
deles:
- Quanto é dois mais dois?
- Setenta e dois – responde o
maluco.
O médico abana a cabeça como
quem diz “este não tem cura” e,
virando-se para o segundo,
repete a pergunta:
- Quanto é dois mais dois?
- Terça-feira! – responde o
segundo maluco.
Desanimado e já sem muita
esperança, o médico vira-se
para o terceiro:
- Quanto é dois mais dois?
- Quatro, doutor! – responde o
maluco com firmeza.
- Parabéns, acertou! – felicitou
o médico e curioso pergunta –
E como chegou a essa
conclusão?
Explica o maluco:
- Foi fácil! Pegando nas
respostas dos meus amigos:
setenta e dois menos terça-feira
dá quatro!

Noite de chuva no sertão.
Um caipira bate na porta de uma
pousada, de madrugada.
— Tem lugar pra mais gente aí?
— gritava ele, batendo na
porta.
— Quem tá aí? — perguntava
o dono da pousada.
— Sou José Pereira Leitão
Barreto Ambrósio Souza e Silva.
— Eita! Num tem lugar pra tudo
isso de gente, não!

A ponte
Num encontro entre o
Presidente do Brasil e o
Presidente de Portugal, o
Presidente de Portugal,
cansado com tanta gozações,
propôs para que o Presidente
do Brasil construísse uma
ponte numa área de seca no
Nordeste para servir como
gozação.
Então, o Presidente do Brasil,

preocupado com as relações
diplomáticas, construiu a tal da
ponte no sertão Nordestino.
Quando os portugueses ficaram
sabendo, foi aquela gozação.
Posteriormente, noutro encontro
entre os presidentes, o
Presidente de Portugal disse que
já poderiam destruir a ponte,
porque ele já tinha se divertido
o suficiente. E como resposta, o
Presidente do Brasil respondeu:
— Infelizmente não posso
destruir a ponte no sertão
nordestino, porque tem muitos
portugueses em cima dela
pescando!

Adivinha
- Você sabe por que toda pessoa
baixinha tem medo de hospital?
- Porque ela só vai sair quando
tiver alta!

Motivo das Vaias
Em um jogo de futebol o filho
pergunta ao pai:
- Papai, por que os torcedores
estão vaiando aquele jogador?
O pai respondeu:
- Porque ele jogou uma pedra no
juiz.

- Mas pai, ele não acertou!
E o pai explica:
- Por isso mesmo!

De futebol
O médico foi atender um
jogador, ele notara que o
jogador não parara de rir um só
momento, mesmo com a perna
quebrada. Depois de atender o
cara, o médico não aguentou de
curiosidade e perguntou;
- Pôxa, você quebrou a perna e
não para de rir. Por que isso?
- Bem, é que o meu time foi jogar
no interior do nordeste, e lá não
tinha torcedor do nosso time, a
torcida toda do time adversário
e o campo era uma b**....
- Tudo bem, mas, porque você
ri tanto?
- Bem, é que quando o meu time
foi bater um córner, a torcida
devolveu uma pedra no lugar da
bola, aí eu chutei a bola e
pronto. Há, há, há...
- Mas e o motivo do riso?
Eu estou rindo é do jogador que
fez gol de cabeça.



Foi aprovado por
unanimidade na reunião da
Câmara de terça-feira, 24, o
projeto de autoria dos
vereadores Kaio Guimarães e
Ener Batista, que proíbe a
promoção de temas
relacionados à ideologia de

“Se o estudante se dedica ele tem de receber um incentivo
para que continue assim. E os que não ganharam o prêmio
podem receber uma motivação para estudar mais”
Do vereador Gleisinho, defendendo sua emenda à LDO  que
prevê a instituição do Prêmio Incentivo Estudantil. O veto do
prefeito foi rejeitado

“Mais uma vez o Prefeito fala que não aprovamos subsídio
para a Autotrans e esquece do aumento de 30% que deu para
a empresa”
Do vereador Toinzinho votando contra o veto do prefeito a
emenda do Gleisinho à LDO, que prevê melhorias no programa
Conduz. O veto foi rejeitado

“O celular é uma ferramenta que está hoje na mão de todo
mundo. Por que Itaúna não pode oferecer transparência e
inovação?”
Da vereadora Márcia defendendo derrubada do veto ao seu
projeto que Institui o Sistema Código de Barras Bidimensional
(QR Code) de Informações no Município, ampliando o princípio
de publicidade, com possibilidades de  se ver o que está
acontecendo em obras, na saúde e outros

“As empresas pegam vários serviços e parece que não têm
capital de giro para manter as obras”
Do vereador Gustavo Dornas apoiando o projeto da Márcia
que possibilitará o acompanhamento e fiscalização das obras
e citando as interrupções na estrada do Fundão e no CAIC

“No prédio do lago, mais conhecido como Centro
Administrativo do Osmando, devia colocar mais gente pra
trabalhar e não para fofocar”
Do vereador Toinzinho citando o grande número de estagiários
contratados pela atual administração e que tem sala que
tiveram de colocar mais cadeiras para caber o povo todo

“Qualquer apresentação ou palestra na rede municipal e
privada deve passar antes pelo crivo dos pais”
Do vereador Kaio Guimarães defendendo seu projeto e do
vereador Ener, que proíbe a promoção de temas voltadas à
sexualização precoce e a ideologia de gênero nas redes pública
e privada. O projeto foi aprovado por unanimidade

“Acho que não devia ter assinado o contrato antes de ser
construído o campo dos Debiques”
Do vereador Alexandre Campos, mesmo assim aprovando
projeto do Executivo que prorroga o prazo de 20 para 22 anos
de concessão de terreno no bairro de Lourdes para a Federação
Mineira de Tênis. O terreno abrange o antigo campinho dos
Debiques e havia sido acordada a construção do mesmo em
outro local, o que ainda não foi feito

“De conversa fiada, ladainha e promessa já estou cheio”
Do vereador Da Lua, cobrando novamente o campinho dos
Debiques

“Vai ser um grande investimento no esporte. O Secretário
Nelson me informou que o investimento é de cerca de R$ 8
milhões e que a obra deve começar no ano que vem. Ele
garantiu que os materiais já foram comprados para o campinho
dos Debiques
Do vereador Gustavo Dornas

“Onde tem estas pessoas sabemos que tem seriedade”
Do vereador Toinzinho aprovando a prorrogação da concessão
e dizendo que a Federação Mineira de Tênis merece respeito e
que o Grupo J. Mendes está por trás do investimento

“Seremos destaque a nível nacional, além da geração de
emprego e renda, fazendo a economia girar”
Do vereador Kaio Guimarães, também aprovando a prorrogação
do prazo para a FMT

“Encher de esperança o desportista e depois não cumprir é
muito triste isto”
Do vereador Joselito, sobre o Campinho dos Debiques e o
Flamengo Futebol Clube

“Uma das coisas que Itaúna alcançou em anos de várias
gestões foi a excelência no saneamento básico”
Do vereador Toinzinho, questionando muito a falta de água
nos Bairros Vitória e Mamonal e nas zonas rurais

“A gente não quer a cabeça de ninguém, só quer respeito”
Do vereador Tidinho reclamando de servidores que não
atendem os vereadores

“Respeito com secretário a gente tem de ter, mas o Executivo
também tem de respeitar esta Casa”
Do vereador Da Lua

gênero, sexualização precoce
ou qualquer assunto
inadequado à faixa etária dos
alunos, tanto na rede pública
como na privada do município
de Itaúna.

Os autores do projeto
justificam que o objetivo

principal é garantir que tais
temas sejam proibidos nas
escolas, para proteger crianças
e adolescentes, especialmente
em relação a temas que podem
ser confusos e que requerem
uma abordagem cuidadosa.
Estabelecem penalizações para
as escolas que não submeterem
palestras ou apresentações ao

crivo dos pais.
Eles também esclarecem que

a abordagem de temas
relacionados à prevenção de
violência sexual, saúde sexual e
reprodutiva, e prevenção de
HIV/IST nas escolas e
instituições de ensino, públicas
ou privadas, continua garantida
a todos os estudantes.

O vereador Ener Batista

O vereador Kaio Guimarães

Com a justificativa do projeto ser inconstitucional, o Prefeito
Neider vetou o projeto da vereadora Márcia Cristina (foto), que
institui o Sistema de Código de Barras em todas os locais onde
são prestados serviços municipais. O QR conteria todas as
informações relativas aos serviços, sejam turísticos, da saúde,
obras, transporte, culturais, ambientais e demais.

A vereadora Márcia defendeu com veemência seu projeto e
cobrou do Executivo transparência e investimento em inovação.
Com o projeto da Márcia, por exemplo, a leitura do QR Code
mostraria o valor da obra, data da ordem de serviço, empresa
executante, projeto arquitetônico, memorial descritivo, e previsão
de conclusão, dentre outros. Na saúde, na Farmácia Básica, seria
feita a leitura do QR Code, com relatórios dos medicamentos que
estão em falta, evitando filas e perdas de tempo. Os vereadores
apoiaram Márcia e derrubaram o veto do Prefeito A vereadora Márcia Cristina anunciou na reunião de terça-feira,

que atendendo sua solicitação, a deputada Nayara Rocha
conseguiu junto a Chefia da Polícia Civil de Minas Gerais a
nomeação de mais um delegado para Itaúna, que vai substituir a
Dra. Luciene, que está se aposentando

O vereador Gustavo Dornas apoiou o projeto da vereadora Márcia
que institui o QR Code, salientando a importância das informações
sobre o andamento de obras. Ele quer mais informações sobre o
superávit da taxa de lixo e , mais uma vez, pediu ações imediatas
quando ao esgoto jogado no rio e ribeirões e a falta de água em
várias regiões da cidade

O vereador Toinzinho questionou novamente a falta de água nos
bairros Vitória e Mamonal que estavam há sete dias sem água,
salientando a excelência que era o saneamento básico em Itaúna
nas gestões anteriores. Ele alertou para uma demanda crescente
de falta de vagas para idosos em asilos. Disse que a expectativa de
vida cresceu e que é preciso ter atenção para esta demanda

O vereador Tidinho questionou a paralisação do calçamento do
Vale da Misericórdia, a falta de atendimento aos vereadores por
alguns servidores municipais e destacou a falta de comunicação
entre as secretarias municipais, ocasionando que, muitas vezes, a
culpa recaia na diretoria do SAAE

O jovem Darlan Cassiano usou a Participação Popular para
denunciar a falta de acolhimento de que tem sido vítima na cidade.
A Comissão de Direitos Humanos da Câmara vai apurar a denúncia
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Na manhã do último sábado, 21 de outubro, a ciclista itaunense
entrou em ação para a disputa do cross country olímpico do
mountain bike. Após uma temporada intensa disputando várias

provas no exterior em busca de pontos para o ranking olímpico,
Karen Olímpio estreou nos Jogos Pan-Americanos de Santiago
2023, conquistando 5º lugar.

A atleta começou a prova em um ritmo forte, ocupando a terceira
posição nas duas primeiras voltas. Depois, acabou ultrapassada
por Raiza e pela argentina Agustina Maria Apaza. Karen completou
a disputa em 1h27min00.

“5º lugar no meu primeiro jogos Pan-Americanos, em Santiago
no Chile. Fui muito bem preparada, mas meu corpo sofreu com as
mudanças de temperaturas nos últimos dias. Eu sabia que a disputa
seria muito intensa, todos os atletas chegam bem motivados por
suas nações. Um evento que acontece de 4 em 4 anos tem seu
sabor especial. Saio feliz com o resultado, entreguei tudo e não
sobrou nada”, comenta a atleta Karen Olímpio.

Jogos Pan-Americanos
Com a realização de 39 modalidades esportivas de 20 de

outubro a 5 de novembro, o Pan-Americano de 2023 é um importante
evento que distribuirá pontos para os Jogos Olímpicos de 2024,
em Paris, França. O mountain bike faz parte do Pan desde 1995.

Na terça-feira, a Vereadora Edênia Alcântara recebeu a Ministra
da Igualdade Racial, Anielle Franco, em reunião na Assembleia
Legislativa de Minas Gerais. O encontro contou também com
a presença da deputada estadual Lohanna França e mais
membros do Bloco Democracia e Luta. Em sua fala, Edênia
ressaltou a importância do suporte às vereadoras negras das
cidades do nosso estado, que vêm atravessando violência
racial, de classe e de gênero. Reafirmou seu compromisso
com essas pautas, agradeceu o convite do Ministério da
Igualdade Racial e confirmou sua presença na próxima
caravana do Plano Juventude Negra Viva, que irá acontecer
dia 20 de novembro em Brasília.

A vereadora Edênia preside a Comissão de Educação da
Câmara e disse na reunião de terça-feira (chegou com atraso
justificado pela reunião que participou na Assembleia) está
apurando as denúncias feitas em reuniões anteriores sobre
possível abuso de poder de duas diretoras de escolas. Edênia
também questionou o descaso com a Biblioteca Municipal
denunciado pela vereadora Márcia e quer saber onde está
guardado o acervo do Museu. Disse que vai entregar baixo
assinado pedindo exoneração do Secretário de Cultura e que
a secretaria virou secretaria de eventos.

Edênia também informou que, num esforço coletivo entre o
Gabinete da deputada estadual Lohanna França (PV) e a
deputada federal Duda Salabert (PDT) foi viabilizada a quantia
de 240 mil reais destinados à cidade de Itaúna para custeio de
serviços de atenção primária à saúde.

Joe esclarece sobre livros da Biblioteca
O vereador Leo Alves, que é líder do Prefeito no Legislativo,
disse que recebeu os vídeos dos livros da Biblioteca e que,
dos 25 mil livros somente 170 foram danificados e que a
empresa responsável pelo armazenamento se comprometeu a
restaurar. A vereadora Márcia Cristina, autora da denúncia,
reforçou a fala do Leo e salientou que a Comissão Especial
montada pela Mesa Diretora - integrada por ela, Edênia, Leo
Alves, Toinzinho e Da Lua - vai se reunir, nomear o presidente
e relator e iniciar os trabalhos de apuração.

A estrutura do projeto
Sistema Fecomércio MG na Rua,
já está na Praça da Matriz.com
programação gratuita

Realizado por Sistema
Fecomércio, Sesc, Senac e
Sindicatos Empresariais, que
integra a CNC – Confederação
Nacional do Comércio, o evento
conta com oficinas de
qualificação profissional e de
gastronomia, atendimentos
médicos, atividades de lazer,
além de atrações culturais e
musicais.

Atendimentos de saúde
 O MedSesc Oftalmologia,

projeto itinerante do Sesc em
Minas, estará no município

realizando consultas e exames
oftalmológicos. Também serão
disponibilizadas avaliações e
orientações nutricionais.

Parte desses atendimentos
será destinada aos pacientes
que aguardam em lista de espera
da Secretaria Municipal de
Saúde e outra parte aos
trabalhadores do comércio,
orientados pelo Sindicato do
Comércio de Itaúna.

Ainda, serão oferecidas
vagas para quem não está em
lista de espera. Esse público
será atendido por ordem de
chegada, e com início dos
agendamentos às 13h, nos dias
26, 27 e 29, com a equipe do

Foto: Rádio Santana

Edênia com Ministra da Igualdade Racial

As atividades foram
intensas na quinta e na sexta-
feira.

Sábado, 28/10
7h às 17h – Avaliação

Nutricional (bioimpedância)
7h às 19h – MedSesc

Oftalmologia
10h às 16h – Espaço de

Lazer
10h às 19h – Rede de

Carreiras
10h às 19h – Atendimento

Comercial
10h às 11h – Apresentação

Circo: Cia. Descarga com
“Batutinha e Catarina”

10h às 12h – Ação Pílula
Educacional: Quick Massage

11h às 12h – Oficina de
Gastronomia: risoto de
canjiquinha com quiabo e queijo

14h às 15h – Oficina de
Gastronomia: brigadeiro de ora-
pro-nóbis com queijo

14h às 16h – Minas ao Luar
Pocket: Fabrício Ferreira

14h às 17h – Ação Pílula
Educacional: Aferição de
pressão / Autoexame de mama

16h às 17h – Oficina de
Gastronomia: bife de casca de
banana e pastel de banana com
queijo

Domingo, 29/10
7h às 17h – MedSesc

Oftalmologia
7h às 16h – Avaliação

Nutricional (bioimpedância)
10h às 17h – Rede de

carreiras
10h às 17h – Atendimento

Comercial
10h à 11h – Ação Pílula

Educacional: quick massage
10h às 16h – Espaço de

Lazer
11h às 12h – Apresentação

de Circo: Cia. Descarga, com
“As aventuras de Severino e
Maria Quitéria”

11h às 12h – Oficina de
Gastronomia: galinhada

14h às 17h – Ação Pílula
Educacional: Aferição de
pressão / Autoexame de mama

14h às 15h – Oficina de
Gastronomia: brigadeiro de ora-
pro-nóbis com queijo

15h às 17h – Minas ao Luar
Pocket: Deisy Carvalho
Programação completa no site
www.fecomercionarua.com.br.

Sesc. As vagas são limitadas.
Já o Senac, por meio da

atuação de seus docentes e
estudantes, disponibilizará
serviços gratuitos ao longo da
semana, como corte de cabelo,
aferição de pressão arterial,
autoexame das mamas e quick
massagem.

Espaço de Lazer
 Realizada pelo Sesc há mais

de 50 anos, a ação itinerante
Espaço de Lazer levará ao
evento diversas atividades para
crianças, jovens e adultos:
cama elástica, pula-pula, pintura
facial, jogos de mesa, música e
intervenções lúdicas e
recreativas.

Programação Cultural
Na sexta-feira, 27/10, haverá

apresentação de dança no final
da tarde com o grupo Soul
Guetto, com seu espetáculo
“Equilibrium”. Ao longo da
noite, o cantor Cleiton Lucas
vai animar o Baile Dançante do
Sesc +60, voltado à terceira
idade.

O público poderá
acompanhar também uma edição
pocket do Minas Ao Luar, com
shows do cantor local Fabrício
Ferreira, no sábado, e da
cantora Deisy Carvalho, no
domingo. Nas manhãs do fim de
semana, apresentações
circenses da companhia
Descarga farão a alegria da
população de todas as idades.

Oficinas de gastronomia e
negócios e gestão empresarial.

 Programação



Vereadora Edênia
com Ministra da
Igualdade Racial
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ESPORTE
Atleta itaunense
brilha no Pan-
Americano em
Santiago

A senadora Damares Alves, que nas eleições de 2022 se elegeu com mais de 684 mil votos
e foi Ministra da Mulher, da Família e dos Direitos Humanos, durante o governo do Presidente
Bolsonaro, estará em Itaúna, neste domingo 29/10. A atual senadora por Brasília e pastora foi
convidada pelo vereador Kaio Guimarães para participar de um culto evangélico, seguido
de encontro com lideranças políticas. O evento também deve ter a presença do deputado
estadual Eduardo Azevedo. O culto está marcado para as 9h da manhâ, na igreja Batista
Betel, na Avenida Jove Soares, em frente ao Estádio José Flávio.
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Câmara
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Dia D do Outubro Rosa
A Secretaria Municipal de Saúde informa que realizará um Dia D
de ações do Outubro Rosa em todas as unidades de Itaúna.
Será neste sábado, 21/10, das 7h às 12h. O objetivo é reforçar a
importância da prevenção ao câncer de mama e estimular
mulheres aos cuidados com a saúde de forma geral. Procure a
unidade de saúde de sua região para saber as atividades que
serão oferecidas.

O último final de semana de Outubro terá um musical de
sucesso no Diversão em Cena em Itaúna. O espetáculo em
cartaz no domingo, 29/10, será “João e Maria – A Opereja”, a
partir das 17h, no Teatro Sílvio de Mattos. A apresentação é
gratuita, com duração de 65 minutos e classificação para
maiores de 3 anos. Os ingressos estarão disponíveis para
reservas na plataforma Sympla, a partir das 10h desta quinta-
feira, 26/10, até as 17h de sexta-feira, 27/10. Os demais serão
distribuídos na portaria do evento uma hora antes da
apresentação.
Sinopse: Personagens folclóricos estão presentes nessa
verdadeira Ópera Sertaneja: a bruxa é o Papa-Figo, a fada do
Orvalho é a Comadre Fulozinha. O saci Pererê, os cangaceiros
e bacuraus também habitam a caatinga, onde João e Maria se
perdem quando vão colher Pequi para o jantar. A casa de doces
é feita de tapioca, pé-de-moleque, bolo de rolo, cocada e doce
de leite. Promovido pela Fundação Arcelor Mittal e com apoio
da Prefeitura de Itaúna (Secretaria Municipal de Cultura e
Turismo), a iniciativa é viabilizada com o patrocínio da
ArcelorMittal e Belgo Mineira Bekaert, por meio da Lei Federal
de Incentivo à Cultura.
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CIDADE

Muitas atividades
na Praça da Matriz
com “Fecomércio
na Rua”

Passageiro é
preso com  cerca
de 500 papelotes
de cocaína


